

Auswertung unserer Befragung zum Thema Playstation

Von 87 Schülern der Klassenstufen 6-8 haben
48 eine Playstation.

Davon spielen 21 Kinder bis zu 1 Stunde am Tag, 9 bis zu 2 Stunden, 9 bis zu
3 Stunden,
2 bis zu 4 Stunden und 4 bis zu 5 Stunden.

Von den 48 Kindern die eine Playstation haben, finden 27 „Ballerspiele“ toll. Manche spielen auch Spiele ab 18, davon finden 13 diese gut und 14 eher schlecht.

Unsere Meinung zu „Ballerspielen“

Wir finden „Ballerspiele“ gut weil wenn man wütend ist, man seine Wut an dem Spiel auslassen kann. Wir wissen natürlich, dass ein Spiel nur ein Spiel ist und nicht die Wirklichkeit.

Wir tun ja keinem weh.

Außerdem können wir unsere Reaktionsfähigkeit damit trainieren. Das ist sehr nützlich z.B. im Verkehr beim Fahrrad fahren, oder beim Inliner fahren.

Wir haben auch gemerkt, dass man lernen kann, seine Konzentration zu verbessern.

Im Spiel muss man sich jeder Situation anpassen können um zu überleben.

Dafür braucht man ganz viel Konzentration ähnlich wie in der Schule.

Wir sind der Meinung solange man Wirklichkeit und Spiel nicht verwechselt sind „Ballerspiele“ ganz OK.